

L'ŒUVRE DES APOTRES

Dans l'établissement du Christianisme

SAINT PIERRE ET SAINT PAUL

NOUS lisons dans l'épître de saint Paul aux Ephé-
siens : « Vous êtes édifiés sur le fondement des
apôtres et des prophètes, le Christ Jésus étant
lui-même la pierre extrême de l'angle, sur laquelle tout
l'édifice construit s'élève comme un temple sacré dans
le Seigneur, sur laquelle vous êtes bâtis vous-mêmes
pour être une demeure de Dieu par l'Esprit (1).

Saint Paul recourt souvent à cette image, pour faire
comprendre la nature de l'Eglise de Jésus-Christ. Ail-
leurs, il la compare au corps même du Sauveur, qu'il
aime, qu'il nourrit, qu'il entretient. Jésus-Christ a aimé,
en effet, son Eglise « pour laquelle il s'est livré, afin de la
sanctifier, après l'avoir purifiée dans le baptême de l'eau,
par la parole de vie, pour la faire paraître devant lui
pleine de gloire, n'ayant ni tache, ni ride, ni rien de
semblable, mais étant sainte et irrépréhensible (2). »

Elle n'atteindra jamais ici-bas cette perfection : ce
sera l'œuvre du ciel, séjour de la gloire, et le Christ l'a
prédit, lorsqu'il a comparé son Eglise, — royaume des
cieux ici bas, — à un champ où l'ivraie se mêle au bon
grain, ou à un filet qui réunit dans ses mailles toute espèce
de poissons, les uns bons pour la table, les autres qu'on
rejette à l'eau (3).

(1) Ephes., II, 20-22. (2) Ibid., v. 25-27. (3) Matt., XIII, 24-27.